

# *Trabajadores venezolanos de la multinacional GoodYear ocupan planta en el estado de Valencia*

---



Valencia, 21 dic (RHC) Los trabajadores de la empresa productora de neumáticos GoodYear de Venezuela ocuparon la planta ubicada en el estado Carabobo para dar cumplimiento al artículo 149 de la Ley Orgánica del Trabajo de las Trabajadoras y los Trabajadores, tras el cierre ilegal que el pasado 10 de diciembre efectuó la transnacional en su planta en Valencia.

El acto contó con una asamblea de trabajadores en la que participó el ministro para el Proceso Social del Trabajo, Eduardo Piñate, quien reiteró el respaldo y acompañamiento del Gobierno Nacional a la masa obrera para reiniciar la producción en esta empresa.

“Hemos realizado el acto formal de aplicación del artículo 149 de la Ley Orgánica del Trabajo que comprende la ocupación de la empresa por parte de la clase obrera, mientras que nosotros como Ministerio del Trabajo, tal y como lo ordena la ley, refrendamos ese proceso de ocupación por parte de los trabajadores”, explicó el funcionario.

El ministro Piñate anunció que en los próximos días se nombrará la junta administradora de la planta que estará conformada por una representación de los trabajadores y también de la empresa, si así lo

manifiesta, además del ministerio.

“Tenemos absoluta confianza en la clase obrera venezolana, la clase obrera de Goodyear, quienes pondrán en funcionamiento esta planta que sacará la producción del país adelante y que el pueblo venezolano tendrá cauchos suficientes para seguir recuperando la flota automotriz”, expresó.

Mientras la vicepresidenta de la República, Delcy Rodríguez, instó a los gobernadores a impulsar los proyectos aprobados por el Consejo Federal de Gobierno y fomentar la creatividad para enfrentar el bloqueo económico.

“Esta hora se llama la hora de la patria, la hora de Venezuela, la paz la vamos a garantizar venciendo la guerra económica”, expresó en la plenaria del Consejo Federal de Gobierno realizada en el Palacio de Miraflores, en Caracas, en la que participaron los gobernadores.

Señaló que en las regiones también impacta el bloqueo económico y afecta el funcionamiento de los servicios públicos.

Resaltó que se contemplará para el año 2019 la conformación de un sistema de compras antibloqueo y antiguerra, para asegurar la soberanía alimentaria y la independencia del pueblo venezolano frente a las amenazas imperiales.

'La independencia económica es impostergable ¿Para cuándo lo vamos a dejar? Es la Venezuela potencia, pero también la Venezuela de paz que queremos dejarle a nuestros hijos. Unidos todas y todos, por la Patria, por Venezuela', enfatizó Delcy Rodríguez.

En este sentido, exhortó a tomar conciencia sobre la necesidad de fortalecer la unidad de todo el pueblo, en especial con las tres líneas estratégicas anunciadas este jueves por el presidente de la República, Nicolás Maduro, para iniciar la nueva gestión en 2019: lucha por la paz y contra el imperialismo; recuperación económica y lucha por la honestidad pública combatiendo la corrupción.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/179464-trabajadores-venezolanos-de-la-multinacional-goodyear-ocupan-planta-en-el-estado-de-valencia>



**Radio Habana Cuba**